
平成 24 年度第 5 回公立大学法人滋賀県立大学役員会議事録

日時・場所：平成 24 年 7 月 3 日（火） 15： 30 ～ 16： 50 評議会室

出 席 者：大田理事長、川口副理事長、菊池理事、仁連理事、布野理事

井筒理事、岩坂理事、藤監事、森野監事

事 務 局：山岡事務局次長、高居総務グループ統括、山出財務グループ統括、

垣立経営戦略グループ統括、水野学生・就職支援グループ統括、

藤野教務グループ統括、橋本図書情報グループ統括、

久保田地域貢献研究推進グループ統括、小坂副参事、小椋副主幹

平成 24 年度第 4 回公立大学法人滋賀県立大学役員会議事録（案）について、
原案の通り承認された。

議 題

（報告事項）

１ 平成 23 年度監事監査結果報告について
藤監事より資料に基づき報告があり、報告書に記載のある「今一歩気迫が感じ

られない」という点の具体的内容について質疑応答があった。

２ 第 1 回法人評価委員会結果概要について
布野理事より法人評価委員会における質疑等について、資料に基づき報告があ

った。また、山出統括より平成 23 年度財務諸表等の承認について報告があっ
た。

３ 第 1 期中期目標にかかる事業報告書について
垣立統括より資料に基づき報告があった。なお、事業報告書を作成した後、ど

のように活かすかが大切であるとの意見があった。

４ 夏季節電対策の実施について

山出統括より夏季節電対策について資料に基づき報告があり、また、関西電力

から協力要請があった計画停電に関する対応について説明があった。

５ 数値で見る滋賀県立大学 2012 について
垣立統括より資料に基づき報告があった。

（その他）

１ オープンキャンパス 2012 の開催について
藤野統括より資料に基づき報告があった。

２ 皇太子殿下行啓御日程について

高居統括より資料に基づき、皇太子殿下が本学を御視察されることとなり、大

学の概要説明および「近江楽座」の活動が紹介されるとの報告があった。


